

Elda suspende las actividades previstas para Halloween un día después de anunciarlas

16/10/2020



Un día después de anunciarlas, el Ayuntamiento de Elda ha suspendido las actividades previstas para celebrar la noche de Halloween, 31 de octubre. En concreto eran dos rutas por la *Elda Misteriosa* y las dos sesiones de **autocine**, una adulta y otra infantil.

Elda Misteriosa era una ruta con dos turnos, uno a las 18 y otro a las 20:30 horas, con salida desde la Plaza de la Constitución. En las mismas se iba a revelar la historia más enigmática de Elda a través de

diferentes épocas de la ciudad. Por otro lado, también se había programado por primera vez en la ciudad dos sesiones de **autocine** en el campo anexo al Antiguo Pepico Amat, se iba a proyectar *Coco* e *It*, la versión de 2017.

Por otra parte, la Concejalía de Turismo, como consecuencia de las medidas adoptadas para frenar la expansión de Covid-19, ha aplazado "Éldase una vez" para los domingos 18 y 25 de octubre.